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平成２８年度町長との対話集会  会議録  

 

日   時  平成 28年 6月 2日 (木 ) 19： 00 ～  21： 00 

会   場  角一集会所  

町執行部  小谷町長、石井副町長、飯島教育長、小野瀬町長公室長、米川福

祉課長、佐藤こども課長、小川まちづくり推進課長、砂野参事、

海老澤課長補佐  

議  員 海老澤議員、菊地議員、今村議員  

出  席   者   48名  

 

町  民   南小の通学路になっている恵泉保育園前の階段の傾斜が急で雨の

日に手すりを使うため傘を閉じて児童が濡れている。安全につい

て検討いただけないか。  

     また、階段を上ったところで中学生の通学路とぶつかるが、自転

車通学の生徒もおり危険である。母親で立会いをしているが、歩

道が狭く雑草が生えているのでさらに狭くなっている。草刈を行

ってはいただけないか。  

      

町  長    心配をお掛けしている。自分でも２度ほど現場を見ているが階

段については早急に改善を進めていく。傾斜が緩やかになる方策

を担当課に検討させている。小中学生の通学路の交差についても

併せて検討をしていく。安全対策が整うまでの間、お骨折りをお

かけするが今しばらく対応をお願いしたい。  

 

町  民   ・松林を散歩で利用させて頂いている。集る住民でベンチの会を

作りさまざまな話をするコミュニティができている。そこで高齢

者が使えるベンチを増やして頂きたい。高齢者の歩く感覚に合わ

せた間隔であるとありがたい。高齢者が元気になれば医療費の削

減にもなるのでお願いしたい。  

     ・ベンチの会の中で桜道の方がひとり暮らしをしている。町で牛

乳の配達をしてくれ、牛乳がなくなっていることで安否の確認を

して頂いているとのお話をしていた。町としてどのような制度が

あるのか。  

 

町  長   遊歩道のベンチは昨年増設した。まだ足りないと自分で歩いて感

じているのですでに担当課に指示している。まもなく増設される

と思う。  

 

福祉課長  町としてはお弁当の配食等で安否確認をする体制を整えている。

利用には独居等の条件があるので、詳細については追って直接連
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絡を差し上げます。  

 

町  民   サンビーチの防潮堤は常に雨風にさらされると思うが今後砂で埋

まってしまうのではないか。そこは考慮して設計しているのか。  

 

公室補佐  防潮堤の部分については階段状に設計するなど考慮して設計して

いるので問題はない。海岸の護岸については砂に埋まることも考

えられるので県とよく協議してすすめていきたい。  

 

町  民   現在角一では高年者クラブでお茶飲み会ということでサロンのよ

うなレクリエーションを月に２回行っている。ボケ防止になるの

でサロンをやって頂くことに期待している。  

 

町  長   高年者クラブに入っている入っていないにかかわらずサロンに気

軽に参加できる環境作りを進めていただきたい。回を重ねること

が大切だと考えている。  

 

町  民   南中の新しいテニスコートを楽しみにしている。隣に民家があり

ボールが入ってしまうことを心配している。ビーチテニスクラブ

の高さのネットでは心配なので安心できる対応をお願いしたい。  

 

町  長   高いネットと腰高のシートを張るようなことで対応し、迷惑が掛

らないようにしたい。シートで防音の効果も期待される。また、

オムニのコートで砂埃等もたたないように対応する。  

 

町  民   海岸道路の松の管理はどこでしょうか。枝払いをお願いしたい。  

     下枝もそうだが街灯も枝で光が届かなくなっているので間引きし

てほしい。  

 

町  長   県の管理になる。しかし町外者から見れば国道も県道も大洗の道

路に変わりがない。県に早急に対応して頂けるようお話しする。

道路の環境整備の予算が厳しくなってきているが、機会がある毎

にお話をしていく。  

 

町  民   町営のドックランを作ってほしい。アウトレットにはドックラン

があるが大型犬と小型犬で遠慮しながら使用している。ドックラ

ンの周りでは犬を見て小さいお子さんも楽しんでいるようである。

一度町と議会で検討をして頂けないか。  

 

町  長   よそから来られた方の要望もある。サンビーチの整備も含めどの



角一集会所  

- 6 - 

ようなところに作るのが良いのか検討させていただく。  

 

町  民   駅前通の交通量が多くなり、セブンイレブンの交差点が混雑する。

駅前海岸線が通るとより混雑することが考えられる。信号の時間

の調整をしてもらいたい。また、長期的にセブンイレブン前交差

点のあり方を考えてほしい。  

 

町  長   あの交差点は県警のコントロールセンターでカメラ監視をしてお

り遠隔で時間の設定が出来る。県警に流れをよくするよう話をし

てみる。駅前海岸線については出来れば大型車は通さない。また、

土日は車の通りを規制して歩行者優先で賑わいを創出できればと

考えている。  

 

町  民   町の議員との接点がない。交流の機会を増やすようお願いしたい。  

 

議  長   年２回議会報告会を行っている。そちらにお越しいただければと

もう。また、イブニングセミナーも開催しているのでそちらでも

終了後交流の時間はとることが出来る。  

 

町  民   南中学校下の歩道橋が老朽化のため通路に凹凸が出来てしまって

いる。整備をお願いしたい。もう一つ、夏も近づくと県外ナンバ

ーの車が多くなるが夏海インター付近で車線を間違えていること

が多い。明確にわかるようお願いしたい。南小学校の児童も下校

時は夏海インターの横断歩道を使って下校するので出来ればスク

ールゾーンの設定など検討していただければありがたい。  

 

町  長   交通上の安全について警察とも検討をしていきたい。  

 

町  民   高潮対策の上の平面部分は何にするのか。１ｋｍ・２ｋｍ等距離

がわかるウォーキングコースがあったらよい。  

 

公室補佐  １４ヘクタールの平面については、まずは茨城国体のビーチバレ

ーが行われる。その後はビーチスポーツのメッカになれるような

取り組みを進めていく。  

 

町  長   サンビーチの整備が終われば、海に面して道路が五本整備される。

築山の上にも管理道路が整備されるのでウォーキングには非常に

適した場所になりマイルレースなども開催しやすくなる。トライ

アスロンもサンビーチの中だけで開催することが出来るかもしれ

ないと思っている。オリンピックに出場する田山寛豪選手を招い
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て教室を開けないかということも考えている。ビーチスポーツの

賑わいの場として中心となるビーチセンターはランディーズ使用

者の避難の場所だけでなくどのように使っていくかを考えていか

なければならない。みんながそこに行ってみたいと思えるところ

にしていかなければならない。カフェがあってお茶が飲めたりデ

ッキでいろいろな楽しみが出来るようにしたい。竜宮城のような

イメージで皆さんが行ってみたいと思えるようなものを思ったり

している。  

 

町  民   南小学校の児童は登下校時に胸章をつけていない。  

 

教育長   ご指摘のとおり不審者対策で多くの学校で胸章をつけないように

なってきている。大洗町ではないがクラスの緊急連絡網なども掲

一覧表にするのではなく、前後の親にしか教えない等教員は不審

者対応に気をつけて業務を行っている。  

 

 

 

閉会  21： 00  


